

Le Courrier du Loiret, 3 novembre 2011

**CONTRE LES LICENCIEMENTS**

## Les salariés de Steco et Brun à l'unisson

**Les salariés de Steco Power et des Bâtières Brun ont fait leur voix pour faire entendre leur refus des licenciements qui les menacent.**

Le slogan « Tous ensemble, nous résistons » a été scandé samedi matin tout son long.

À 10 heures du matin, les salariés de l'usine de Bâtières Steco Power d'Outarville et des Bâtières Brun de Montargis ont rejoint le cortège de 300 personnes qui se sont rassemblés dans la rue de la Ville. Les participants ont défilé jusqu'à la mairie d'Outarville où ils ont été accueillis par le maire Jean-Louis Gaudin.

**Une bonne mobilisation**

Les salariés ont été très nombreux à leur compteur respectif à leur employeur. Les salariés ont été très nombreux à leur compteur respectif à leur employeur.

**Les représentants syndicaux marchaient en tête d'un cortège qui a réuni environ 200 personnes au lieu des 150 prévus au départ par les organisateurs.**

Quelques jours après le début des licenciements, la société compte 115 salariés.

Dans les deux cas, il y a un souci de performance et un savoir-faire reconnu en France et à l'étranger qui permettront d'assurer un réajustement.

**Une histoire commune**

Les salariés de ces deux usines ont en effet beaucoup de points communs. Ils ont travaillé ensemble pendant 10 ans.

Les salariés de Steco Power ont été créés par André Foucault, fondateur de la commune d'Outarville. Ils ont travaillé dans le site de la commune de Montargis jusqu'en 1984, au départ sous le nom de CFC. Ils ont travaillé ensemble jusqu'à ce que...

